

COMARCAS DE TOLEDO - Lillo

Administraciones Públicas financia con 120.000 euros la reforma del Ayuntamiento

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, ha firmado con la alcaldesa de Lillo, Eva María López, un convenio de colaboración por el que la Junta de Comunidades fi-

nanciará con 120.000 euros el proyecto de reforma del Ayuntamiento, con el que se va a rehabilitar la fachada lateral y a proceder a una rehabilitación interior para adecuar los espacios.

Después de recorrer las dependencias municipales y suscribir el acuerdo, Castellanos convino con la alcaldesa en que el Ayuntamiento precisa de una reforma como la que plantea el equipo de Gobierno, y afirmó que la ayuda económica de la Junta de Comunidades, a través del Programa de Casas Consistoriales, "va a estar bien empleada". Como ejemplo de esta reforma, la titular de Administraciones Públicas puso el cambio que se proyecta en la zona de atención al ciudadano, actualmente con un gran mostrador y que se convertirá en una sala con varias mesas para la atención personalizada.

"El mostrador de atención al público es una reminiscencia de épocas en las que el ciudadano se acercaba temeroso a la Administración, pidiendo por favor que le hicieran un servicio", comentó Castellanos, quien agregó que es preciso que en los ayuntamientos "no sólo cambien los ladrillos y las puertas, también las mentes, porque ésta es la casa de todos y todos entran con el derecho de que se les atiende en lo que necesitan".

Unos cambios, concluyó la consejera, que se extienden a todas las partes de nuestros pueblos y ciudades, con la mejora de vida pero también de condiciones estéticas de calles y plazas, lo que



Foto: Rafael Aguirre
La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, visitó las dependencias del Ayuntamiento de Lillo, en cuya reforma la Junta de Comunidades invertirá 120.000 euros.

demuestra, aseveró, "que está trabajando lo mejor que se puede en beneficio de todos".

Junto a la reforma de la zona de atención al ciudadano, el proyecto de reforma prevé rehabilitar el salón de actos, crear un nuevo despacho en la primera planta, arreglar los aseos y ampliar el espacio del archivo municipal.

La rehabilitación del Consistorio comprende también la reforma de la fachada lateral -la principal se recuperó con otra inversión de 30.000 euros por parte de la Consejería- y el traslado y adecuación de las instalaciones del Juz-

gado de Paz y de la Policía Local.

Precisamente durante la visita, Llanos Castellanos conversó con los tres agentes que hay en Lillo y aprovechó para hacerles entrega de un coche que ha sido financiado íntegramente por la Consejería de Administraciones Públicas a través de la Dirección General de Protección Ciudadana con 14.000 euros. "Queremos que la Policía llegue pronto a los sitios y pueda proporcionar la mejor atención", afirmó la consejera, quien estuvo acompañada por el director general de Administración Local, Jesús Javier Perea.

Carranque

El nuevo CAI abre sus puertas con una capacidad para 71 niños y niñas

El delegado provincial de Bienestar Social, Tomás Villarrubia, inauguró los pasados días el nuevo Centro de Atención a la Infancia de la localidad de Carranque, que abre sus puertas con una capacidad total de 71 plazas.

Tomás Villarrubia y el alcalde de Carranque, Alejandro Pompa, cortaron la cinta inaugural del centro en presencia del equipo de profesionales y de las madres que quisieron asistir al breve acto de apertura, tras el cual el delegado y el edil recorrieron las distintas dependencias del CAI, que se ha ubicado en la urbanización "Campo Verde".

Con una superficie construida de 619,88 metros cuadrados, este CAI ha tenido un presupuesto

total de 453.592 euros, de los cuales la Consejería de Bienestar Social ha aportado 351.535, mientras que el Ayuntamiento ha sufragado los 102.057 euros restantes.

Villarrubia recordó la apuesta que en materia de infraestructuras sociales ha hecho el Gobierno de Castilla-La Mancha que, en el caso de la provincia de Toledo, ha significado que en estos momentos estén en marcha 48 centros de atención a la infancia.

Otro CAI que se sumará a esta cifra también estará en Carranque, puesto que, según anunciaron el delegado de Bienestar Social y el alcalde, la Consejería de Bienestar Social y el Ayuntamiento ya están trabajando en el proyecto

de un nuevo centro de atención a la infancia para Carranque que tendrá capacidad para cien niños y niñas.

El centro inaugurado dispone de una sola planta, distribuida en cuatro aulas de las cuales una está diseñada para acoger a los más pequeños, por lo que incluye biberonería y zona destinada a curas.

Además posee un triple acceso que, a su vez, lo estructura, de forma que el acceso principal para profesores, padres y niñas se realiza a través de un gran porche, desde donde se accede a la zona administrativa, de vestuarios y aseos de profesores y desde el distribuidor de acceso al pasillo distribuidor a las aulas.

Mejora del abastecimiento de Cabañas de la Sagra y Urda

La Consejería de Obras Públicas y la Diputación Provincial, junto con los Ayuntamientos de Cabañas de la Sagra y Urda han firmado sendos convenios para acometer obras de mejora del abastecimiento en estos municipios toledanos, en los que se invertirán cerca de 80.000 euros, y que se encuadran en el acuerdo marco de colaboración firmado por el Gobierno de Castilla-La Mancha y la Diputación Provincial.

Respecto a las obras que se van a ejecutar en Cabañas de la

Sagra se acometerá la renovación de las tuberías de distribución para ampliar el sistema de suministro y conseguir un aumento en el rendimiento y una canalización nueva de la red de saneamiento.

Por otro lado, en Urda van a consistir en la realización de una captación de agua y un bombeo para asegurar el abastecimiento debido a la disminución del caudal disponible, en previsión del crecimiento de población que puede experimentar en este municipio.

Yuncos

Educación construirá un tercer colegio de Educación Infantil



Foto: Nuria Lozano
El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, en el acto de inauguración del Colegio Público "Guillermo Plaza", que se celebró en el patio del centro escolar.

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, anunció la construcción de un tercer colegio público de Infantil y Primaria en Yuncos, una infraestructura que se incluirá en la programación presupuestaria del próximo año.

Valverde dio a conocer esta noticia en la inauguración del colegio número 2 de la localidad toledana, el "Guillermo Plaza", en la que estuvo acompañado por el alcalde de Yuncos, Gregorio Rodríguez; el delegado de Educación en Toledo, Ángel Felpeto, y el director del Centro, Esteban Sánchez.

Según destacó, este municipio de La Sagra toledana "es un buen ejemplo de lo que está haciendo el Gobierno regional en materia de Educación y demuestra el ritmo de construcción que llevamos y cómo queremos dar respuesta al crecimiento demográfico de la zona".

Así, el consejero recordó que se ha reformado por completo el CP "Nuestra Señora del Consuelo", se han eliminado las instalaciones provisionales del IES "La Cañuela", se ha construido el colegio "Guillermo Plaza" y co-

menzarán las obras de un tercero. "Esto demuestra que las transferencias educativas le han venido muy bien a Castilla-La Mancha porque la cercanía hace que conozcamos de primera mano los problemas y podamos solucionarlos con rapidez".

Respecto al centro inaugurado, el titular de Educación y Ciencia manifestó que "se trata de un centro magnífico que se ha construido en un tiempo récord, tan sólo 7 meses".

El alcalde de Yuncos comentó que se trata de "un gran colegio que responde a la preocupación de las administraciones por la Educación y la creación de infraestructuras para suplir el desarrollo del municipio". El primer edil agradeció a la Consejería el trabajo realizado y mostró el compromiso del consistorio "por aportar todo lo necesario para que nuestros jóvenes dispongan de lo mejor".

El CP "Guillermo Plaza" cuenta con 6 unidades de Infantil y 12 de Primaria y aulas de servicios múltiples, además de una pista cubierta con vestuarios. El presupuesto asciende a 3.180.000 euros.